

Le magazine belge wallon réalisé par le [réseau Idée](#), et dont l'objet est l'éducation à l'environnement conjugue ces deux termes d'une double façon : en multipliant les récits d'expériences ou d'occasions pédagogiques et la présentation des ressources, recourant souvent à l'interview, tout en rappelant dans l'éditorial que s'il faut éduquer à l'environnement, en ne négligeant aucune occasion même minime, c'est en conscience des horreurs en cours dans ce domaine, avec l'Amazonie bien sûr, mais aussi la déforestation en Malaisie et en Indonésie. Connaître et aimer les arbres, « *c'est une question de conscience, pas de bonnes conscience. Ou on se planterait* » conclut l'édito.

**Apprendre l'arbre, Symbioses, n° 123, troisième trimestre 2019, 4 € au numéro ou gratuit en ligne**

*La page de la revue et le lien de téléchargement gratuit :*

<https://www.symbioses.be/>

<https://www.symbioses.be/pdf/123/Sy-123.pdf>